

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

PODIUM PARA LA RÍTMICA NAZARENA EN LA I FASE OCCIDENTAL DE ANDALUCÍA

- Noticias -



Publicado el Domingo 21 de abril de 2024

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas suma cinco medallas y cuatro diplomas en la última competición de los niveles Copa y Precopa.

El pasado sábado 20 de abril se celebraba en Chiclana de la Frontera la I Fase Occidental del Campeonato de Andalucía Copa y Precopa, donde el club nazareno logró brillantes resultados.

En el nivel Copa, el conjunto local se proclamó campeón en la categoría sénior, en tanto que el conjunto benjamín conquistó la medalla de bronce en su ejercicio de manos libres. En la clasificación por equipos, las gimnastas nazarenas María Pérez y María Rodríguez se proclamaron terceras clasificadas en la categoría sénior. María Pérez sumaba al equipo con la medalla de plata en el ejercicio de cuerda, mientras que María Rodríguez obtuvo diploma en la séptima posición en el aparato mazas.

En el nivel Precopa, las más pequeñas del club de Dos Hermanas que componían el conjunto prebenjamín se alzaron con la medalla de oro en el pódium de manos libres. Por su parte, los conjuntos cadete, juvenil y alevín consiguieron diploma en la quinta, sexta y octava posición respectivamente.

